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REQUERIMENTO Nº 184/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado à TELEFÔNICA – 

TELECOMUNICAÇÕES DE SÃO PAULO – VIVO, solicitando daquela conceituada 

empresa efetuar conserto/manutenção de todos os aparelhos telefônicos 

(orelhões) instalados nos bairros Santo Antônio do Jardim, Bom Jardim e 

Floresta.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da 

função fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento e defesa das 

reivindicações no interesse público.  

Muitos munícipes nos procuraram relatando a necessidade de serem 

consertados os telefones públicos desses bairros, que atualmente se encontram em 

precárias condições. 

É de grande importância a realização dessa medida, visto a 

necessidade que os moradores desses bairros possuem de ter a seu dispor telefones 

em pleno funcionamento, principalmente quando há a necessidade de acionar algum 

tipo de serviço de emergência.  

Espero que esta propositura, seja bem acolhida pela Telefônica, que 

tem atendido aos nossos pedidos, como é praxe de acontecer, e a medida plausível 

seja realizada para os interessados que nós representamos. 

Gabinete do vereador ZIDANE, 05 de setembro de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de setembro de 2014. 

 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 


